



Zum Neujahrsempfang hatte der Club zu Wilhelmshaven (CzW) eingeladen. In seinen Begrüßungsworten ließ Club-Präsident Holger Ansmann das vergangene Jahr Revue passieren. Ferner ging er auf die Entwicklung der beiden clubeigenen Arbeitskreise „Zu-

kunftsperspektiven“ und „Wissenschaft und Kultur“ ein und stellte die Veröffentlichung eines zweiten Bildbandes mit dem Titel „Denkmäler im öffentlichen Raum“ in Aussicht. Als Preis in der traditionellen, clubinternen Tombola zu Gunsten gemeinnütziger

Einrichtungen winkte diesmal ein iPad, über den sich Bürgermeisterin Ursula Glaser freute. Jeweils 300 Euro aus dem Erlös des Losverkaufes ging an den Verein Schlüsselblume und den Ambulanten Hospizdienst Wilhelmshaven-Friesland. Im Foto (v. links):

Holger Ansmann, Gisela Hoch (Hospizdienst), OB Andreas Wagner (CzW), Dr. Klaus Raab (Hospizdienst), Holger Sothmann (CzW), Ursula Glaser, Jochen Seeger (CzW), Hans-Günter Wieting (CzW) und Sabine Gastmann (Verein Schlüsselblume).

FOTO: SPRENGEL